

<p style="text-align: center;">RELEVÉ DE CONCLUSIONS RÉUNION LabEx SPS 03/11/2016</p>
--

Contacts SPS :

[Loïc Lepiniec](#) (Coordinateur)

[Claire Lurin](#) (Coordinatrice adjointe)

[Marie-Jeanne Sellier](#) (Manager)

Discussion avec Armelle Régnauld

Armelle Régnauld est récemment devenue Directrice adjointe déléguée à la Recherche de l'Université Paris-Saclay et suppléante de Patricio Leboeuf comme représentante de l'Université dans le Comité de Pilotage SPS. Nous l'avons donc invitée à participer à nos réunions du Comité de Pilotage. Après un tour de table, Loïc Lepiniec a fait une courte présentation du LabEx SPS, suivie par une discussion générale sur le positionnement de SPS au sein de l'Université Paris-Saclay.

Initiative métabolites secondaires

Une initiative métabolites secondaires (santé, cosmétologie, nutrition, environnement...) est en train de se développer au sein de SPS dans le cadre des appels du PIA3, dont les modalités détaillées devraient sortir prochainement.

Saclay Plant'Innov' 2016

Le bilan de la journée Saclay Plant'Innov' qui a eu lieu le 18 octobre dernier est plutôt positif. Les participants ont souligné la très bonne qualité des présentations scientifiques du matin et des interactions de l'après-midi. Globalement, la formule de cette année semble avoir été plus efficace que celles des années précédentes. Pour collecter plus de données sur les attentes des entreprises en termes de thématiques de recherche communes, la fiche à remplir pendant les discussions sera distribuée à tous les membres de SPS présents à la prochaine édition.

Un message sera envoyé aux participants du secteur privé des 3 éditions précédentes afin de réactiver le contact et obtenir un retour sur les discussions ayant potentiellement eu lieu avec les membres du LabEx depuis leur participation à Saclay Plant' Innov'.

Le Groupe Innovation étudie la possibilité d'organiser la ou les prochaine(s) édition(s) en collaboration avec un ou plusieurs Pôle(s) de Compétitivité.

Nouvelle recrue SPS

Maxence Pfeiffer a été récemment recruté en tant que chargé de mission pour promouvoir l'innovation en biologie végétale pour le LabEx SPS, en soutien à Chloé Marchive notamment sur des aspects de prospection.

Renouvellement maintenance Visioconférence

Le renouvellement des contrats de maintenance des équipements de visioconférence acquis dans le cadre de SPS ne seront pas pris en charge par le LabEx. Par contre, en cas de panne, SPS pourra potentiellement financer les réparations. Les laboratoires seront libres de prendre en charge le renouvellement des contrats de maintenance s'ils le souhaitent.

Fête de la Science 2016

Environ 70 collégiens ont assisté à l'atelier SPS du vendredi 14 octobre et 1850 visiteurs ont été accueillis au Gymnase du Moulon les samedi 15 et dimanche 16. Plus de détails seront disponibles dans la prochaine Newsletter SPS, qui devrait sortir en novembre.